

42
ARABAKO ANTZINAKO
MUSIKA ASTEA
SEMANA DE MÚSICA
ANTIGUA DE ÁLAVA



La Catedral acoge dos de los conciertos de la Semana de Música Antigua de Álava

Una edición más, la Semana de Música Antigua de Álava (SMA) cuenta con la Catedral Santa María como escenario para varios de los conciertos que se celebran en el Territorio este mes de septiembre. Se trata de uno de los festivales de música antigua con mayor tradición de España y proyección internacional.

Concretamente para esta 42 edición serán dos las citas musicales en Santa María. La primera el día 19 a las 20:30 horas con Tiento Nuovo y la segunda el 20, también a las 20:30 horas, con 'Amets proiektua'. Para asistir a los conciertos, que son gratuitos, es necesario adquirir una invitación a través de la web de la [Semana de Música Antigua de Álava](#).

Uno de los grupos barrocos españoles de mayor prestigio, Tiento Nuovo, presenta Charles Avison - Concerti Grossi. Bajo el liderazgo del reconocido clavecinista Ignacio Prego, la grabación de los Concerti Grossi de Avison ha sido premiada con el Diapason d'Or y reconocida como Disco Excepcional de la revista Scherzo, además de recibir las mejores críticas de la prensa europea especializada.

Y dentro del ciclo 'Nuestros jóvenes músicos' del festival se enmarca la actuación de la agrupación 'Amets Proiektu', formada por 14 alumnos de Musikene -Centro Superior de Música del País Vasco-, que presenta Tutto J.S. Bach, un programa barroco para orquesta de cuerda con obras de Johann Sebastian Bach.

La magia vuelve a adueñarse del pórtico



La 36 edición de Magialdia, el Festival Internacional de Magia traerá a Vitoria-Gasteiz más de 30 artistas internacionales. Entre ellos Gonzalo Albiñana, que presenta en el pórtico de la catedral su espectáculo Nocturna del 16 al 18 de septiembre. Las invitaciones se darán a partir de las 19:00 horas en el pórtico. Más información en [magialdia.com](#)



Trueba & Trueba presenta Un camino valiente en la Plaza de Santa María

La compañía cántabra Trueba & Trueba actuará en la Plaza de Santa María el próximo día 14 de septiembre para presentar una original propuesta: *Un camino valiente*.

En el espectáculo son los mismos miembros del elenco quienes escriben, dirigen e interpretan nano obras de teatro de 2 minutos, sin cuarta pared y contra reloj. Tienen solo 60 minutos para completar las 30 obras, en un orden dictado por el público asistente y cumpliendo las cuatro premisas del teatro Neofuturista, a saber: siempre somos quienes somos; estamos donde estamos; lo que estamos haciendo, lo hacemos de verdad; y el tiempo es ahora. La compañía se inspira en el mundo que nos rodea y lo arrastra a patadas al escenario, así todos podemos observar su belleza y enfrentar sus contradicciones infinitas.

Esta actuación forma parte del Ciclo 'Constelaciones' del programa de intercambio escénico Camino Escena Norte (CEN), que alcanza este año su 6ª edición, y que ofrecerá hasta octubre una quincena de espectáculos en más de 60 sedes repartidas en Euskadi, Galicia, Asturias, Cantabria y Navarra.

Datos: *Un camino valiente*, para público adulto. Día 14 a las 19:00 horas en la Plaza de la Catedral. En caso de lluvia será en el pórtico de la catedral. Entrada libre hasta completar el aforo.



Este verano hemos recibido más de **23.200 visitas**

Balance al alza. Así se puede resumir cómo ha sido la afluencia de visitantes a la Catedral de Santa María en los meses de julio y agosto, que superan las cifras del año anterior.

Aunque aún no ha finalizado oficialmente el verano, los dos meses “más vacacionales” han atraído a la Catedral a un total de 23.228 visitantes, lo que supone un incremento del 3,5 % respecto a julio y agosto de 2023 (en los que recibimos a 22.542 personas).

Si desglosamos estas cifras por procedencia, y a nivel estatal, los vecinos y vecinas de las comunidades autónomas de Madrid, Comunidad Valenciana, Cataluña y Andalucía son quienes más han realizado las visitas guiadas a Santa María de Vitoria-Gasteiz. Y si nos referimos a nivel internacional, italianos, franceses, alemanes y estadounidenses –por este orden– son quienes más nos han visitado este verano. Los visitantes internacionales suponen el 20% del total de visitas recibidas este julio y agosto.

No cabe duda que el atractivo de “Abierto por obras”, las visitas a la Catedral, a la torre, mostrar los tesoros que acoge Santa María y las experiencias inmersivas de los recorridos con la tecnología 360 atraen cada año a un mayor número de visitantes.

Un verano “de cine”

Las actividades musicales de ‘Abierto por concierto’ y el Festival Internacional de Música, además de las películas del ciclo ‘Un pórtico de cine’ han atraído a un numeroso público que se acercó hasta la Catedral de Santa María de Vitoria-Gasteiz.

En la agenda de actividades de la Catedral de los meses de julio y agosto se proponían importantes eventos musicales y de cine, y el



público ha respondido muy bien a estos eventos. El pórtico se llenó con las proyecciones de las películas Barbie, CampeoneX y El carné, y los cientos de amantes de la música congregados en el pórtico de Santa María que arrojaron las actuaciones

de Fanny Desk, Fetén Fetén, Antton Aranburu, Rebeca Jiménez junto a Benjamín Prado y Naiara de la Puente. Todo un éxito que muestra que las actividades veraniegas en Santa María atraen la atención de vecinos, vecinas y visitantes un año más.

PUEDES ENCONTRARNOS EN



AbiertoPorObras



@CatedralVitoria



CatedralVitoria



Katedraldea



@catedralvitoria